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AU ENTREVISTAS 

PRÉVIAS ELEITORAIS

PODER PÚBLICO DE FW 
DEBATE REAJUSTE SALARIAL 
PARA SERVIDORES

A assessoria da Câmara de Verea-
dores de Frederico Westphalen divulgou 
uma nota sobre a negociação para de  nir 
o reajuste no funcionalismo público do 
município. De acordo com a nota, uma 
reunião entre os vereadores frederiquen-
ses e os secretários da Administração de 
Frederico Westphalen tratou acerca da 
readequação salarial para os servidores 
públicos e, também, sobre a correção nos 
vencimentos dos secretários.

Conforme a secretária municipal da 
Fazenda, Simone Duarti, o reajuste dos 
servidores está sendo construído junto 
com o Sindicato dos Servidores Públi-
cos Municipais (Sindisfred). 

– Essa questão do índice, oferece-
mos um valor que será debatido com o 
sindicato em assembleia, porém temos a 
necessidade, também, da aprovação dos 
vereadores, da alteração da data-base, 
mais uma vez, voltando a janeiro, por-
que os agentes de saúde e professores 
precisam do reajuste já em janeiro e não 
vimos necessidade de haver diferencia-
ção entre as classes – pontua Simoni.

Os secretários trouxeram, ainda, um 
modelo de proposição que aumenta o 
subsídio que é recebido pelos servido-
res de carreira que assumem a função 
de secretário, propondo que estes re-
cebam, pelo menos, 50% do valor pago 
aos secretários que não são do quadro 
de servidores. Os vereadores  caram 
de analisar ambos os pedidos e pro-
posições da equipe do Executivo, bem 
como de votar o reajuste dos servidores 
de acordo com a pauta de  nida entre 
Administração de FW e Sindisfred.

Heloise Santi-Ascom Câmara de FW/Divulgação

PAULO MARTINS PASSA O 
COMANDO DO LEGISLATIVO DE 
IRAÍ A GILSON CONZATTI

Em cerimônia simbólica, realizada 
na tarde da última segunda-feira, 10, o 
vereador Paulo Martins (Progressistas) 
passou o cargo de chefe do Legislativo ao 
novo presidente da Câmara iraiense para 
o exercício de 2022, o vereador Gilson 
Conzatti (MDB). O ato foi realizado no ga-
binete da presidência da Casa Legislativa. 
O novo presidente, que traz a experiência 
de quatro mandatos como vereador em 
Iraí, destacou que assume o compro-
misso de manter a harmonia entre os 
poderes. Conzatti ainda a  rmou que pre-
tende focar seu mandato no diálogo com 
a comunidade. Já o ex-presidente, Paulo 
Martins, agradeceu a parceria entre todos 
os vereadores e servidores da Casa no 
período que esteve à frente do Legislativo, 
no ano de 2021.

Fernando Sucolotti-Ascom Câmara Iraí/Divulgação

PRESIDENTES DAS CÂMARAS 
DE FW E IRAÍ FALAM SOBRE 
PROSPECÇÕES PARA 2022

O presidente da Câmara dos Verea-
dores de Frederico Westphalen, Lean-
dro Mazzutti (PDT), e o presidente da 
Câmara dos Vereadores de Iraí, Gilson 
Conzatti (MDB), estiveram nos estúdios 
do jornal AU falando sobre os objetivos 
à frente do Legislativo para o ano de 
2022. Os encontros ocorreram em mo-
mentos distintos, sendo que Mazzutti 
esteve no AU na última sexta-feira, 7, e 
Conzatti visitou a redação ontem, 11. 
Ambos falaram sobre novos projetos, 
perspectivas políticas e desa  os na 
condução dos trabalhos.

O GRANDE DESAFIO É SER ELO ENTRE A 
POPULAÇÃO E O PODER EXECUTIVO

O presidente 
Mazzutti, que tem 
uma caminhada 
recente no meio 
público, mas que 
já vem ganhando 
visibilidade e con-
quistando espaço 
no cenário polí-
tico municipal, destacou durante sua 
entrevista que o maior desa  o enquan-
to vereador e presidente de Câmara é 
fazer com que o Poder Legislativo seja 
o canal de ligação entre a comunidade 
frederiquense e o Poder Executivo, de 
modo a ouvir e dar voz à população, 
conduzindo suas demandas até a ad-
ministração do município. 

PROJETO CÂMARA PROTAGONISTA
Durante a sua fala, Conzatti enfati-

zou qual será a postura adotada pela 
Câmara no decorrer do exercício de 
2022, destacando a posição de prota-
gonismo do Legislativo diante de ações 
em nível municipal e também em nível 
regional, com a articulação da união da 
classe vereadora. 

CONVITE PARA CONCORRER A DEPUTADO
Após a entre-

vista, Conzatti 
revelou à repor-
tagem do AU que 
recebeu convite 
de uma liderança 
do MDB Estadual 
para concorrer 
a deputado nas 
próximas eleições. Com conhecimento 
da realidade do Estado, e em especial 
da região, além de uma boa relação 
com grande número de vereadores 
em todas as regiões do Estado, devido 
seu intenso trabalho na União dos 
Vereadores do Brasil (UVB), o nome 
de Conzatti vem ganhando força entre 
os emedebistas. Agora é aguardar a 
decisão do vereador.  

No Facebook do AU você confere na 
íntegra as entrevistas com os parla-
mentares municipais. 

Gabriel Reinehr
Gabriel Reinehr

TSE DIVULGA PRAZO DA JANELA PARTIDÁRIA 
Os deputados estaduais, federais e distritais terão do dia 
3 de março até 1º de abril para trocar de partidos políticos 
para concorrer às eleições de 2022, conforme o Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE). A janela partidária é o prazo de 30 
dias para que os parlamentares que possuem interesse 
em concorrer na escalada eleitoral possam realizaram 
articulações partidárias de troca de siglas sem risco de 
perderem o mandato. A janela acontece em todos os 
anos eleitorais e é a alternativa para aqueles insatisfeitos 
com suas legendas, além de ser um período importante 
de articulações de alianças políticas.

CORREÇÃO
Na edição impressa 
de sábado, 8, na 
página 11, o correto 
é a  rmar que a pre-
sidente da Câmara 
de Vereadores de 
Vista Alegre, An-
dreia Maria Piaia, é 
do partido do MDB 
e não do PDT, como 
foi publicado.
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JUNTOS FAZEMOS O BEM

A terceira edição da ação 
solidária Juntos Faze-
mos o Bem foi lançada 

na segunda-feira, 10, pela Si-
credi Alto Uruguai RS/SC/MG, 
como forma de apoio às enti-
dades em todos os municípios 
da sua área de atuação.

Por meio da iniciativa, os asso-
ciados que realizarem aplicações 
indicam uma entidade de sua es-
colha, a qual receberá uma doa-
ção  nanceira da cooperativa.

Devido ao bom resultado das 
edições anteriores – especial-
mente a realizada em 2021 –, 
com 315 entidades cadastra-
das que receberam mais de R$ 
1,37 milhão de recursos –, o di-
ferencial deste ano é que a Jun-
tos Fazemos o Bem se tornará 
permanente. As entidades par-
ticipantes anteriormente conti-
nuam cadastradas e as que não 
conhecem a ação podem se ins-
crever nas agências de suas ci-
dades, conforme prevê o regula-
mento. As entregas dos valores 
estão previstas para os meses 
de abril, agosto e dezembro.

Conforme o diretor de Negó-
cios da cooperativa, André Za-
non, não há prazo mínimo para 
as aplicações, então todos os 
associados podem contribuir. 
“A doação é de livre destina-
ção, quem escolhe a entidade 

Sicredi lança mais uma 
edição da ação solidária

Entidades participantes anteriormente continuam cadastradas e as que 
não conhecem a ação podem se inscrever nas agências de suas cidades

Sicredi/Divulgação

é o associado e a cooperativa 
se responsabiliza pela doação 
 nanceira, proporcional ao valor 

aplicado. A Juntos Fazemos o 
Bem é uma forma de o empre-
endimento demonstrar o seu 
potencial de ajudar na transfor-
mação das comunidades onde 
está inserido”, explica Zanon.

COMO FUNCIONAM AS DOAÇÕES
Os repasses às entidades 

correspondem ao percentual 
de 0,40% sobre novas aplica-
ções do associado com carên-
cia para resgate de, no mínimo, 

180 dias e ao percentual de 
0,20% sobre novas aplicações 
do associado com carência 
para resgate de, no mínimo, 
90 dias correspondente nos 
produtos Sicredinvest, Sicre-
dinvest Flex, Sicredinvest Evo-
lutivo, Sicredinvest Exclusivo e 
RDC pré-  xado; bem como de 
0,10% sobre novas aplicações 
no produto Poupança.

O regulamento completo e 
as entidades já cadastradas na 
ação solidária estão disponí-
veis no site sicredialtouruguai.
com.br/juntosfazemosobem.

Gente e Negócios
Wilson A. Ferigollo

wferigollo@atuanet.com.br

G

CÂMARA DE FW – Em que pese a visão política de cada 
cidadão, a sua maioria tem críticas ao Legislativo e qual-
quer argumento provoca curto-circuito. Vejo como positivo 
qualquer argumento na análise mais profunda de projetos 
encaminhados ao Legislativo. Ao longo de 2021, alguns 
“curtos-circuitos” envolvendo vereadores das bancadas po-
deriam ser evitados, ou não? Foram votados 115 projetos do 
Executivo, 15 do Legislativo, algumas indicações, moções de 
aplauso ou informações. Foi presidente Jorge Alan de Souza.

CORSAN – No Governo do Estado do Alceu Colares e do pre-
feito Edemar Girardi aconteceu a grande arrancada para tra-
zer água do Fortaleza, e o prefeito Deoclides Vendruscolo e 
o secretário de Obras, Inácio Zanella, deram prosseguimento 
às obras para trazer até a barragem da Faguense. Graças a 
esses investimentos estamos vivendo um momento, pode-
-se dizer, de tranquilidade. Só para lembrar.

POLÍTICA – Nós temos o hábito de etiquetar determinadas 
pessoas, siglas partidárias, pelo fato de não concordar com 
a posição de lideranças. Nunca me envolvi com campanhas 
políticas, mas nunca deixei de colaborar com o prefeito 
eleito, independentemente da sigla. Quem tiver dúvidas e só 
perguntar ao Osvaldo Stefanello, Deoclides Vendruscolo, Or-
lando Girardi, Luiz Carlos Stefanello, Roberto Felin e ao José 
Alberto Panosso. A cidade acima de tudo. 

SICREDI – A distribuição de mais de R$ 3 milhões, em de-
zembro de 2021, creditados aos associados, referentes aos 
juros de capital, permite uma reflexão positiva ao sistema 
cooperativo. Para a presidente Angelita Cadoná, o pagamen-
to de juros do capital é mais um diferencial da instituição, 
pois remunera o capital social de cada associado.

ROTARY – A cidade de Frederico Westphalen tem seis clubes 
e mais de 150 associados. No Brasil, 2,4 mil clubes, em 31 
distritos, com 50.029 (70% homens e 30% mulheres). No dia 
13 de dezembro de 2021, o Rotary Frederico completou 47 
anos de grandes conquistas sociais.

TURISMO – A primeira grande conquista de um cidadão é 
saber que a população conhece o roteiro turístico do muni-
cípio. Certamente, alguém tem que criar a oportunidade e, 
assim, impulsionar o setor, com visitas guiadas, com almoço 
no interior. Nas visitas, o turista adquire alguns produtos. O 
estímulo deve ser provocado. 

EXPOFRED 22 – Nos últimos anos, a divulgação do número de 
exposições vem sendo apresentado erroneamente. A pró-
xima Expofred deveria levar o número 22 e seus 62 anos de 
história. Sabemos do envolvimento da diretoria na busca de 
garantir o sucesso da exposição, com edição sob o coman-
do do empresário Marcos Lima.

FUNDÃO – Por que a imprensa nacional deu tanto destaque 
na divulgação dos nomes dos deputados que votaram favo-
ráveis ou contra a divisão dos quase R$ 6 bilhões? Divulga-
ção dos 14 favoráveis e 14 contrários, mas onde  caram os 
55 que se omitiram? A meu ver, o maior criminoso é aquele 
que se omitiu e receberá os dividendos sem qualquer crítica 
ou quem votou a favor?

Publique seu edital no 
jornal de maior tiragem 
e circulação da região!

edital@oaltouruguai.com.br

Integrantes da Fundação para 
o Desenvolvimento da Cultura 

e do Turismo (Fundectur) parti-
ciparam, no  m do mês de de-
zembro, de uma audiência com 
o promotor público de Frederico 
Westphalen, João Pedro Togni, 
que  scaliza a entidade, e mem-
bros da Administração de FW. A 
ocasião serviu para a direção de-
liberar sobre o projeto de lei que 
foi encaminhado pelo prefeito de 
FW, José Alberto Panosso, à Câ-
mara de Vereadores, para realizar 
a parceria entre a Fundectur e o 
município, e administrar o Centro 
de Informações Turísticas no dis-
trito de Osvaldo Cruz. 

Durante o encontro  cou 
decidido que seria necessário a 
troca de patrimônio da Fundec-
tur com o município, para isso, 
o projeto foi retirado da Câma-

TURISMO

Fundectur promove reunião com a 
Administração de Frederico Westphalen

Fundectur/Divulgação

ra de Vereadores para ajuste de 
termos e será encaminhado no-
vamente ao Poder Executivo, em 
março de 2022. 

Ainda, na ocasião, foi discuti-
do sobre a participação da Fun-
dectur na Expofred 2022, para 
isso, será promovida uma reu-
nião com os organizadores da 
feira na tentativa de conseguir 

um espaço junto ao Salão do 
Turismo. Outro ponto colocado 
em pauta entre os integrantes 
da entidade foi a realização do 
Café Colonial da Fundectur, que 
acontecerá em março de 2022. 
A ação foi aprovada pelos di-
retores e tem como objetivo a 
arrecadação de fundos para a 
Expofred.


